

Alcobendas aprueba ceder una parcela para la apertura de un centro de salud

Alcobendas, 26 ene (EFE).- El pleno de Alcobendas ha aprobado este jueves por unanimidad ceder a la Comunidad de Madrid una parcela de casi 5.000 metros cuadrados para la construcción de un centro de salud polivalente en Alcobendas, que incluiría, según sus demandas, las unidades de urgencias extrahospitalarias y salud mental.

La propuesta la ha llevado al pleno el PSOE, que ha defendido que la situación de "degradación" en la sanidad pública madrileña causa "gran preocupación, caos y alarma social", por lo que debe ser abordada también desde el ámbito local.

Añaden que en Alcobendas la población "sufre el colapso" en todas las vertientes sanitarias, desde la atención primaria hasta las urgencias extrahospitalarias y las consultas y urgencias del hospital Infanta Sofía, por lo que han propuesto ceder una parcela en el distrito Norte y que la Comunidad dote presupuestariamente la redacción de ese centro. El portavoz del PSOE, Ángel Sánchez Sanguino, ha asegurado que "la oferta sanitaria en Alcobendas no es suficiente", como refleja que actualmente tiene un solo Servicio de Urgencias de Atención Primaria (Suap) que comparte con San Sebastián de los Reyes, a pesar de que entre ambas ciudades suman 200.000 habitantes.

Asimismo, el pleno también ha aprobado una moción del PP que pide la mejora y el cubrimiento de las pistas de la Ciudad Deportiva de Valde las Fuentes, otra de Podemos para ampliar la acera de la céntrica calle Melilla, y una última de Vox para que en 2023 se realicen en los colegios todas las mejoras que precisen.

EFE

pcl/jcf

1011365